

## **Am Anfang: Ausstellung „Kinder-Kunst“ zu den Haller Bach-Tagen**

Vom 30. Januar bis 23. Februar 2020 in der Kreissparkasse Halle (Westf.)



Kinder-Kunst-Ausstellung in der Sparkassen-Passage in Halle: 80 Schülerinnen und Schüler der Kunstsparte der Musikschule Halle e. V. haben das Thema der Haller Bach-Tage 2020 „Am Anfang“ in farbenfrohe Bilder umgesetzt. Einige waren zur Eröffnung in die Kreissparkasse gekommen und machten sich gleich daran, ihre Bilder in der Ausstellung zu entdecken. Hinten rechts im Bild: Friedemann Engelbert (Kantor Johanniskantorei Halle, Klaudia Defort-Meya (Kunstpädagogin), Henning Bauer (Vorstand Kreissparkasse), Birgit Schröter (Stellv. Leiterin Musikschule), Hartwig Mathmann (Vorstandsvorsitzender Kreissparkasse). Rechts: Sonia Süllwald und Johanna Lübke bereicherten die Eröffnung der Ausstellung mit zwei Cello-Stücken.

Halle (Westf.), 30.01.2020

„Am Anfang“ – das Motto der Haller Bach-Tage 2020 inspirierte 80 Kunstschüler\*innen der Musikschule Halle e. V. im Alter von 6 – 18 Jahren zur Gestaltung farbenfroher Bilder.

Die faszinierenden Motive der Schöpfungsgeschichte: Himmel, Erde, Licht, Meer, Pflanzen und Tiere, Sonne, Mond und Sterne wurden unter der Leitung der Kunstpädagogin Klaudia Defort-Meya künstlerisch umgesetzt und mit leuchtenden Acrylbarben auf Leinwände und Plexiglasplatten gemalt.

Wie stellen sich Kinder und Jugendliche die Erschaffung der Welt vor? Die phantasievollen Bilder in der Ausstellung in der Kreissparkasse in Halle geben eine Antwort darauf.

Die Ausstellung ist vom 30. Januar bis zum 23. Februar 2020 während der Öffnungszeiten der Kreissparkasse Halle (Westf.), Bahnhofstr. 27, in Halle zu sehen.

Die musikalische Untermalung der Ausstellungseröffnung gestalteten die beiden Cellistinnen Sonia Süllwald und Johanna Lübke mit den Werken "Légèrément aus der Sonate C-Dur von J.B. de Boismortier op. 14 Nr. 6 und "Rondo" von einem unbekanntem Komponisten.